



Diputados de Morena proponen hasta 4 años de cárcel para quienes hagan mal uso de los símbolos patrios

Interpretar erróneamente el Himno Nacional o adornar con marcas la bandera podría salir muy caro a las celebridades

Por Alemao Luna



La bancada de **Morena** en la Cámara de **Diputados** busca endurecer las **sanciones** para quienes hagan **mal uso de los símbolos patrios**.

Fue la diputada federal **Ana Elizabeth Ayala Leyva** quien propuso este miércoles penas de hasta **cuatro años de prisión** para quienes realicen **interpretaciones incorrectas** del Himno Nacional Mexicano.

Y es que resaltó incidentes donde personalidades de la música mexicana cometieron errores, ya sea en la entonación o en la letra, entre los que destacan: **Vicente Fernández, Jorge Coque Muñiz, Ana Barbara, María León, Ángela Aguilar, Pablo Montero**, entre otros.